

L'armée syrienne cause plus de 80 pertes à l'État Islamique



Damas, 20 janvier, (RHC-PL).-Les forces armées syriennes ont causé plus de 80 pertes au groupe terroriste État Islamique surtout dans la région de Deir Ezzor.

Des sources militaires ont précisé que des campements et des véhicules de ce groupe qui est responsable de la mort récente de presque 300 civils dans ce pays arabe, ont été également détruits.

La coopération entre la Force aérienne nationale et l'aviation militaire russe a permis d'anéantir ces jours-ci presque 580 objectifs des terroristes dans les provinces de Lattaquié, Homs et Hama

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/81791-larmee-syrienne-cause-plus-de-80-pertes-a-letat-islamique>



Radio Habana Cuba